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           23.04.2023 

Protokoll zur Mitgliederversammlung 

vom 12.04.2023, 19.00 Uhr 

 

Am 12.04.2023 fand die Mitgliederversammlung des SC Blau-Weiß Schenkendorf 

1931 e.V. im Vereinsheim statt.  

Der Vorstand schlägt Roy Krecklow als Versammlungsleiter vor. 

Die Mitglieder wählen ihn einstimmig. 

Der vom Vorstand vorgeschlagene stellvertretende Versammlungsleiter (Stan 

Remus) wird einstimmig von den Mitgliedern angenommen. 

Der Versammlungsleiter (Roy Krecklow) stellt zum Beginn fest: 

Eine ordnungsgemäße Einladung zur Mitgliederversammlung gem. §9(5) der 

Satzung ist erfolgt (Aushang Vereinsheim, Homepage, soziale Medien). 

Es besteht Beschlussfähigkeit gem. §9(6) der Satzung. Die Anwesenden wurden in 

den ausliegenden Listen erfasst. Zu Beginn der Veranstaltung sind 20 

stimmberechtigte Mitglieder anwesend. 

Zwei nicht stimmberechtigte Mitglieder und 4 Gäste sind ebenfalls anwesend. 

Als Protokollführer erklärt sich Markus Grabinski bereit und wird einstimmig von den 

Mitgliedern angenommen. 

  

http://www.sc-blau-weiss-schenkendorf.de/
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Folgende Tagesordnungspunkte wurden vorgestellt: 

 
Top 1 Bericht des Vorsitzenden (Stan Remus, ergänzt durch Sven Colberg) ......... 3 

Top 2 Bericht Sektionsleitungen Fußball (Martin Kotzte) ......................................... 6 

Top 3 Bericht Nachwuchsleitung (Enrico Jachan) ................................................... 7 

Top 4 Bericht Sektionsleitung Tischtennis (Uwe Waterstraat) ................................. 8 

Top 5 Bericht des Kassenwarts (Markus Grabinski) ................................................ 8 

Top 6 Bericht der Revisionskommission (Kevin Bernhardt) ..................................... 8 

Top 7 Entlastung des alten Vorstands ..................................................................... 8 

Top 8 Sonstiges ....................................................................................................... 9 

 

 

Die Tagesordnungspunkte werden nach Verkündigung durch die Mitglieder 

einstimmig angenommen und nicht weiter ergänzt. 
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Top 1 Bericht des Vorsitzenden (Stan Remus, ergänzt durch Sven Colberg) 

 

Stan beginnt seinen Bericht mit den allgemeinen Zielen, die sich der Vorstand 

gesetzt hat. So ist das Halten oder Steigern der Mitgliederzahl ein kontinuierlicher 

Prozess, genauso wie die Sicherstellung des Spielbetriebes und des Vereinslebens. 

Die dritte wichtige Säule ist das wirtschaftliche Haushalten mit den verfügbaren 

finanziellen Mitteln 

Aufgaben die sich der Verein für das letzte Jahr gesetzt hat, waren: 

• einen Abschluss beim Nutzungsvertrages mit der Stadt Mittenwalde 

• Die Optimierung der Internetseite und Werbung neuer Mitglieder 

• weitere Optimierung der Kommunikation zu bzw. mit den Mitgliedern 

• Die Organisation bzw. Unterstützung bei der Organisation diverser 

Veranstaltungen  

• Unterstützung der Trainerteams und der Schiedsrichter, um ihre Aufgaben 

bestmöglich ausüben zu können 

Stan zieht für das Jahr 2023 folgende Bilanz 

• Die Anzahl der Mitglieder ist stark rückläufig -- Dez. 2023 = 161, siehe Top 2 

• Sportliche Bilanz ist positiv, siehe Top 2 

• Wirtschaftliche Bilanz ist sehr positiv – siehe Top 5 

• Sechs Veranstaltungen - ohne Turniere - wurden durchgeführt 

• Das Vereinsleben wurde mit verschiedenen Veranstaltungen unterstützt 

o Zempern, Osterfeuer Osterpreisskat 

o Vereinsfest, Weihnachtspreisskat und Weihnachtsfeier 

• Seit dem 01.01.2024 neuer Nutzungsvertrag mit der Stadt Mittenwalde 

abgeschlossen 

• Aufstellen von fünf Lichtmasten durch Bast Aßmann -- Parkplatz und kleiner 

Trainingsplatz 

• Es wurden diverse Förderanträge eingereicht, u.a. Beregnungsanlage Haupt-

und Nebenplatz; Sanierung des Nebenplatzes 

Allgemein gibt es jedoch einige Punkte, die immer wieder auffallen: 

• Stets dieselben Personen, die sich für den Verein engagieren 

• Schwierig Freiwillige zu finden, die anfallenden Aufgaben zu übernehmen 

• In Bezug auf Organisation und Kommunikation ist noch viel Luft nach oben 
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Die wichtigsten Baustellen bleiben 

• Pflege der Homepage - inhaltlich, redaktionell und systemseitig 

• Planung, Organisation von Veranstaltungen – hier fehlt ein festes Team 

• Kassieren von Eintrittsgeldern bei Heimspielen der Männer 

Ausblick für das nächste Jahr 

• 2024 Sanierung der Heizungsanlage bzw. im ersten Schritt die Beauftragung 

durch die Stadt Mittenwalde 

• Sanierung des Nebenplatzes, hier wurde eine Förderung beantragt 

• Beauftragung Bewässerungsanlage, hier ist ebenfalls eine Förderung 

beantragt 

• Anschließen der bereits aufgestellten Lichtmasten 

• Sanierung Fußböden in den Umkleidekabinen 

Stan schließt seinen Bericht ab, indem er sich beifolgenden Leuten im Namen des 

Vereins bedanken möchte: 

• Firma Aßmann Baumontagen und Objektservice-Inhaber Sebastian Aßmann 

für das Sponsoring der fünf Lichtmasten inkl. Erdarbeiten 

• Justin Huppert – für sein Engagement im Verein als Schiedsrichter, Trainer 

und beider Öffentlichkeitsarbeit im Social-Media Bereich 

• Leon Kölling für sein Engagement im Verein und als Trainer 

• Peter Bothe, Dirk Otto aka Otti und Kai Völker - Trainer und Sponsoren 

• Dennis Reizig für die Übernahme der Saalvermietung 

• Patrick und Steffi für die tolle, kontinuierliche und reibungslose Bewirtung, im 

Besonderen, dass man sich auf euch 100%ig verlassen kann 

• Ottmar Wolter, Bernd Wolter, Lutz Bernhard und Frank Anders für die 

Platzpflege, nicht nur den Rasen, sondern auch das Sportplatzgelände 

• Uwe Waterstraat - Leitung Sektion Tischtennis, Übernahme Vororttermine, 

Geburtstage und Jubilare 

• Roy Krecklow – für Fördermaßnahmen, Abstimmung mit der Stadt 

• Markus Grabinski für die Gründung des Eltern-Kind-Sport, seine Funktion als 

Kassenwart und die damit einhergehende finanzielle Situation im Verein 
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Sven Colberg führt die Danksagungen weiter aus: 

• Basti Aßmann, für das Flutlicht, großer Dank 

• Sascha Assmann, für das Sponsoring 

• Steffi und Patrick für den Ausschank und das sauber halten des Vereinsheims 

• Dank an alle die aktiv im Verein engagieren und auch bei den 

Arbeitseinsätzen geholfen haben 

• Kassenwart und an den erweiterten Vorstand  

• Anders und Lutze für die Rasenpflege  

• Trainer und Schiedsrichter die für den Verein tätig sind  

• Denis Reitzig für Übernahme der Saalvermietung, welcher fast immer 

ausgebucht ist 

• Danke an Herrn Huppert für die letzten Jahre (Saalvermietung) 

• Sina für die Unterstützung bei der E-Jugend 

Im Männerbereich haben die neuen Trainer übernommen, danke, dass Sie dieses 

Amt übernommen haben und auch einen Super Start in die Saison hingelegt haben. 

Leider kann dieser durch die vielen Verletzten nicht so ins neue Jahr übernommen 

werden. 

Ein wichtiges Ziel ist und bleibt der weiter Ausbau des Kinder- und Jugendbereiches, 

was nicht einfach ist, hier neu Mitglieder und Trainer zu gewinnen. 

Somit wird auch in Zukunft immer eine Überlegung sein, mit welchen Vereinen man 

eine Spielgemeinschaft eingehen kann. Natürlich ist das Ziel so lange wie möglich 

eine eigene Mannschaft zu stellen. 

Die gute Zusammenarbeit mit Katja (Veranstaltungen auf dem Vereinsgelände) soll 

weitertreiben werden, da es auch eine Werbung ist und so uns für neue Mitglieder 

bringen kann. 
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Top 2 Bericht Sektionsleitungen Fußball (Martin Kotzte) 

 

Martin berichtet, dass unser Verein zurzeit 161 Mitglieder zählt. Das sind 6 Mitglieder 

weniger als vor einem Jahr. Die Gründe hierfür sind unteranderem in einigen 

Vereinsausschlüssen zu begründen. 

Diese Mitglieder teilen sich wie folgt auf (in Klammern: Anzahl Vorjahr): 

• Tischtennis:  13 (11) 

•  Passive:  41 (39) 

• Ü32 (Alte Herren): 32 (35) 

• Männer:  31 (31) 

• A-Jugend:  7 (8) 

• B-Jugend:  9 (10) 

• C-Jugend:  1 (0) 

• D-Jugend:  3 (11) 

• E-Jugend:  18 (7) 

• F-Jugend:  6 (1) 

Somit haben wir in Summe 107 aktive Mitglieder. 

Im Anschluss berichtet Matin von dem Abschneiden der Mannschaften zum 

Saisonende und den aktuellen Platzierungen. 

Bei der Ü32 wurde man letzte Saison 4. Da die Liga jedoch am Ende nur noch aus 5 

Mannschaften bestand, wurden für die aktuelle Saison diese mit der Liga darüber 

zusammengelegt. 

Die Männer sind mit dem 5. Platz am Aufstieg gescheitert und haben das Ziel dieses 

Jahr wieder angegangen. In der Hinrunde sah es auch sehr gut aus, die vielen 

Verletzten machen es jedoch für die Rückrunde sehr schwer, diese gute Platzierung 

zu halten. 

Martin bedankt sich bei dem neuen Trainerteam (Piti, Otti, Kai) die die Mannschaft im 

Sommer übernommen haben und auch bei Enrico für seine geleistete Arbeit als 

Männertrainer und den reibungsfreien Übergang zu den neuen Trainerteam. 

Der Verein zählt aktuell 4 Lizenztrainer. Martin bedankt sich bei allen Trainern, die für 

Blau-Weiß tätig sind und den Trainings- und Spielbetrieb aufrecht halten, sowie den 

Platzwarten und natürlich den Ausschank, die ein Fußballspiel erst möglich und 

angenehm gestalten. 

Martin bedankt sich im Namen des Vereins für die Arbeit der Schiedsrichter. Jens, 

Sven, Robert und Justin, die alle einen super Job machen. 
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Als letztes bedankt sich Martin bei dem gesamten Vorstand, für die gute 

Zusammenarbeit im letzten Jahr. 

Keine Nachfragen/Anmerkungen der Mitglieder zu den Ausführungen. 

 

Top 3 Bericht Nachwuchsleitung (Enrico Jachan) 
 

Zurzeit hat der Verein mit der A-Jugend, der B-Jugend zwei Spielgemeinschaften mit 

Admira. Bei der A-Junge ist Schenkendorf federführend. 

Die E-Jugend ist eine eigene Mannschaft. 

Leider musste die D-Jugend im Sommer aufgelöst werden und somit sind uns einige 

Mitglieder abhandengekommen. 

Ziel ist es, den Nachwuchswieder aufzubauen, sodass zukünftig wieder mehr 

Altersklassen in Schenkendorf vertreten sind 

Ein großes Lob geht an die B-Jugend, die im Januar 2024 Hallenmeister geworden 

ist. 

Nachfragen: 

Aus dem Männerbereich kommt der Wunsch, dass die Spieler das A-Jungend mehr 

in den Männerbereich eingebunden werden. 

Im Gegensatz dazu wünscht sich der Jugendbereich eine höhere Zuschauerzahl bei 

den Jugendspielen. 
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Top 4 Bericht Sektionsleitung Tischtennis (Uwe Waterstraat) 

 

Uwe hat für die Hauptversammlung eine Präsentation vorberietet, die neben den 

Fakten zur Sektion auch Bilder zeigt, um einen schönen Eindruck vom dortigen 

Vereinsleben zu bekommen. 

Die Sektion zählt 13 Mitglieder und hat eine sehr gute Beteiligung. Das Training 

erfolgt an 2 Platten. 

Der Termin für das alljährliche Tischtennisturnier ist am 11.05. ab 10 Uhr. Neben den 

Spielern der Sektion, sind alle Mitglieder ab 16 Jahre hierzu gerne eingeladen. 

Es gibt eine Nachfrage, inwieweit auch Kinder beim Tischtennis mitmachen können. 

Da es keinen Trainer gibt, ist ein Training für Kinder nicht angedacht. Jedoch können 

gerne Termine gemacht werden, wenn hier Interesse besteht. 

 

Top 5 Bericht des Kassenwarts (Markus Grabinski) 

 

Vorstellung des Kassenberichtes mittels einer Power-Point-Präsentation. 

- siehe Anhang (schematische Darstellung) 

Das Gerichtsverfahren von 2016 ist immer noch offen, weshalb hier weiterhin Geld 

für eine evtl. zu erwartende Zahlung eingeplant bleibt, 

Keine Nachfragen/Anmerkungen der Mitglieder zu den Ausführungen. 

 

Top 6 Bericht der Revisionskommission (Kevin Bernhardt) 

 

Kevin bedankt sich für das übersichtliche Kassenbuch. 

 

Der Vorstand ist damit von Seiten der Revisionskommission entlastet. 

Keine Fragen/Anmerkungen von den Mitgliedern zu den Ausführungen. 

 

Top 7 Entlastung des alten Vorstands 

 

Der Entlastung des Vorstandes für das Jahr 2023 wird einstimmig zugestimmt. 
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Top 8 Sonstiges 

 

Eintritt kassieren bei Heimspielen der Männer 

Stan Remus spricht den Punkt an, dass hier seit Jahren nach einer Lösung gesucht 

wird, jedoch noch keine für alle Seiten zufriedenstellende Lösung gefunden wurde. 

Es fehlt an einer Person, die es fest in die Hand nimmt und sich um das Kassieren, 

oder Organisieren kümmert. 

Von den Mitgliedern kommen verschiedene Idee: 

• So könnten doch die Auswechselspieler kassieren 

- Wird sowohl von den Trainern als auch vom Vorstand abgelehnt, da die 

Spieler sich auf das Spiel konzentrieren sollen 

• Eine Liste, in der sich die Leute eintragen 

- hatten wir schon versucht, hat jedoch nur einige Wochen geklappt (es fehlt 

an jemanden, der diese Liste dann auch „organisiert“ und Leute anspricht 

Es finden sich mit Lutz Bernhardt und Bernd Wolter zwei, die diese Organisation ab 

sofort in die Hand nehmen. Sie werden zukünftig dafür sorgen, dass für jedes 

Heimspiel ein Kassierer gefunden wird. 

Flyer als Werbung 

Von Eltern aus dem Jugendbereich kommt der Wunsch, dass neue Fayer gedruckt 

werden. Hier sollte auch der Hinweis „Keine Warteliste“ erscheinen, zudem sollte der 

Flyer so gestaltet werden, dass er auch Mädchen anspricht. 

Der Vorstand bedankt sich für die Hinweise. Auch der Vorstand hat Idee, wie man 

diese Flyer gestalten könnte, wo man sie Verteilen oder platzieren könnte. 

Jedoch fehlt genauso wie bei der Gestaltung der Homepage die nötige Manpower. 

Nach dem Ausscheiden von Torsten gibt es schlicht und ergreifend im Vorstand 

keinen, der fachlich in der Lage ist ein Grafik-Programm so zu bedienen, dass ein 

gewünschtes Ergebnis rauskommt. Genauso fehlt jemand der die Kompetenz hat, 

eine Homepage so zu gestalten, wie es sein müsste. 

Der Vorstand weißt nochmal eindrücklich darauf hin, dass solche Idee, gerne 

gesehen sind, aber ohne Personen die es dann auch ausführen können und wollen, 

dem Vorstand leider die Hände gebunden sind. Dies trifft in allen Bereichen zu. Sei 

es bei den Flyern, dem Verteilen dieser, der Homepage, der Elektoinstallation, usw. 

Eine Mutter aus dem Elternbereich, möchte sich dem Thema annehmen und 

versucht den Kontakt zu einem Grafiker, bzw. IT’ler für die Homepage herstellen. 
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Eltern-Kind-Sport 

Markus Grabinski gibt bekannt, dass es eine neue Sektion in unserem Verein gibt. 

Der Eltern-Kind-Sport ist im April gestartet und findet immer freitags stat. Hier können 

Kinder im Alter von 1-4 Jahren zusammen mit den Eltern Spaß an der Bewegung 

erlernen. 

 

Die Mitgliederversammlung wurde um 21:36 Uhr offiziell beendet. 

 

Protokollführer:               Markus Grabinski 

 

Versammlungsleiter:  Roy Krecklow 

 


